Echter Weihnachtsmann beim Kampfsportzentrum Universum Meiningen e.V.

Rückblick eines hervorragenden Vereinsjahres 2010, Auszeichnung der 10 besten Taekwondokas



Der KSZU-Meiningen e.V. lud seine Mitglieder und Fans am 03.12. in die Multihalle ein, gemeinsam den Jahresabschluss 2010 zu feiern. Musikalisch wurde das weihnachtliche Fest begleitet von Konstantin Weyer und Leon Krieg mit dem Akkordeon, von den Geschwistern Anne-Katrin und Sabrina Merz auf der Gitarre und von den Geschwistern Annabell und Paul Klör

auf der Alt-Flöte und dem Thenor-Horn. Der Applaus der Gäste war ihnen jedes Mal sicher. Heinz Leischner begrüßte die Ehrengäste u.a. Stefan Heim

für die Medizintechnik Heim und als Vertreter des Landrates, Herrn Baumann sowie Herrn Bürgermeister Kupietz. Gleich zu Beginn seiner Rede lüftete Herr Baumann sein Geheimnis. Er hatte einen Scheck über 2.000,- Euro bei sich, den er im Namen des Landrats aber insbesondere im Namen der Rhön-Rennsteig-Sparkasse übergab. 1.000,- €gehen davon an den



Fechtverein nach Zella-Mehlis. Mit dieser Spende können sich der KSZU-Meiningen und Zella-Mehlis nunmehr jeweils zwei elektronische Fechtbahnen anschaffen, um ihr Fechttrai-







ning zu optimieren. Diese spontane Entscheidung wurde durch die Gäste mit viel Applaus bedacht. Weiter ging es mit einem Auftritt von Kindern der Taekwondo-Abteilung. Spaß macht es ihnen unter der Leitung von Marvin Kuchar vor den Zuschauern ihre Fähigkeiten an den Schlagpolstern und im Wettkampf zu zeigen. Einige hatten sich vorgenommen Bretter mit unterschiedlichen Techniken zu zerschlagen. Tolle Sache –alle gingen entzwei. Heinz Leischner nahm einen Rückblick über das Jahr 2010 vor. Neben der Teilnahme an ca. 20

Wettkämpfen kam Beisammensein nicht ein Kegelabend, Jugend- und Vereinsgeführt und man und an den Gesund-Internationale Kelturnier der Deutschen war mit 400 Wettriesiger Erfolg. Der schaftte es sogar den schaftswertung zu er-



auch das gesellige zu kurz. So wurden Schlittschuhlaufen, wochenenden durchnahm am Stadtfest heitstagen teil. Der 9. tencup –als Punkte-Taekwondo Unionkämpfern wieder ein KSZU-Meiningen 2. Platz in der Mannreichen. Neben vielen ersten Plätzen wurde u.a. Manuel Leischner Vize-Deutscher Meister und Sieger der Austrian Open in Innsbruck (Europa A-Klasse Turnier), und Ingrida Lolat belegte den 3. Platz auf der Deutschen Junioren Meisterschaft. Die Abteilung Fitness und Gesundheit mit ihren Angeboten TaeBoxFight, 50 plus, Stepp-Aerobic und "mit Spaß wieder zur Bewegung finden" hat sich toll unter ihren Trainerinnen Conny Schüler, Jutta Hartmann und Marie-Luise Markgraf-Leischner entwickelt. Auch das Fechten ist geradezu emporgeschossen in der Anzahl der Mitglieder und den Erfolgen. In Bälde dürften sich bis zu 2 Fechter in dem Landeskader des Thüringer Fechtverbandes wiederfinden. Ausgezeichnet wurden die 10 besten Taekwondoins des Jahres 2010. Trainingseifer und Wettkampferfolge wurden über ein Jahr von Jens Schönfelder genau erfasst. Ingrida Lolat, Louisa Rauch, Jenny Kittler, Manuel Leischner, Maximilian Lengefeld, Jana Wünsche, Lian Kittler, Christian Dülsen, Jasmin Graf und Kevin Hocke erhielten als Anerkennung einen flauschigen Schal mit Vereinsinsignien. Anschließend zeigten 2 Fechter einen Ausschnitt aus einem Fechtturnier. Nachdem durch Heinz viele Mitverantwortliche im Vorstand, im Trainerstab und bei den Mitgliedern für ihre Arbeit ausgezeichnet wurden, erschien plötzlich der Weihnachtsmann. Kinder die vorher ruhig beim Weihnachtsgeschenke basteln am Tisch bei Marie-Luise und Wera Leißner-Koch



saßen, stürmten auf den Weihnachtsmann ein, der gutmütig begann seine Geschenke zu verteilen. Dieses Mal hatte er KSZU-Meiningen e.V. den echten Weihnachtsmann gefunden und gebeten zu kommen und er kam. Leider musste er, nachdem er alle Geschenke verteilt hatte, weiterziehen. Der Vorstand des KSZU-Meiningen e.V. bedankt sich bei all seinen Unterstützern und Fans in der Wirtschaft und in der Politik, ein besonderes Dankeschön geht dabei auch an die Meininger Busbetriebe und an die Rhön-Rennsteig-Sparkasse für ihre spontane Spende.

Wir wünschen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches Neues Jahr 2011.